BANCOS

Scotiabank Colpatria recibió cinco premios



Scotiabank Colpatria informó que fue galardonado en cinco categorías de los premios Global Business Magazine Awards 2024. Los premios destacan a la entidad como mejor banco comercial, mejor banco de servicios corporativos, banco socialmente responsable, mejor tarjeta de crédito Co-Branded con crédito fácil Codensa, y mejor CEO bancario para su presidente Jabar Singh. (KMA)

BOLSAS

Dólar subió a la espera de datos económicos

MOVIMIENTO DEL DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Grupo Aval, Set-FX / Gráfico: LR-S

El dólar cerró la jornada al alza, mientras losinversionistas esperan una semana ajetreada de resultados empresariales en busca de nuevas señales sobre la fortaleza de la economía estadounidense. La divisa finalizó el lunes al alza en \$4.287,05, ubicándose \$34,9 arriba de la Tasa Representativa del Mercado, que estaba en \$4.252,15. La moneda norteamericana, además, tocó un precio máximo de \$4.299,50. (KMA)

BANCOS

Alianza entre Cobre y Banco Coopcentral



Cobre y el Banco Cooperativo Coopcentral hicieron una alianza con el fin de potenciar la gestión financiera de las cooperativas a través del 'portal de tesorería digital Coopcentral'. Alberto Chejne, co-fundador y líder de la alianza, señaló que con esto se ofrecen funcionalidades que garantizan la seguridad de las operaciones, la transparencia en la administración de los fondos, y la eficiencia en los procesos de pago y cobro. (KMA)

La acción de Ecopetrol cayó de nuevo en la bolsa local y Wall Street

BOLSAS. EL TÍTULO DE LA PETROLERA CAYÓ EN LA BVC 1,99%, MIENTRAS QUE SU ADR BAJÓ 1,82%. SEGÚN ANALISTAS, IMPULSADO POR COMENTARIOS DE **EXDIRECTIVOS Y MANEJO DEL GOBIERNO CORPORATIVO**



BOGOTÁ

La acción de Ecopetrol volvió a caer y se ubicó nuevamente en precios que no se veían desde pandemia.

Al cierre de la jornada del lunes en la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, la acción de la petrolera se ubicó en \$1.725, reflejando una variación de -1,99%, mientras que en Wall Street el título cayó 1,82% a US\$8,07.

Al analizar los precios de ayer, se evidenció que del lado de la bolsa local la acción alcanzó precios que no se veían hace cuatro años, exactamente desde el 28 de octubre de 2020, cuando cotizó en \$1.715.

Cabe destacar, que otra de las bajas recientes fue el pasado 15 de octubre, cuando el título de la petrolera cerró en \$1.780.

Lo anterior, según los analistas, se debe a factores como los bonos de 2026 y los comentarios de exmiembros de la alta gerencia. "Los pronunciamientos nuevos de muchos exdirectores y exmiembros de la junta directiva, sobre las decisiones de la junta directiva actual, afectan a la compañía y su apetito en el mercado", dijo Juan Pablo Vieira, CEO y fundador de JP Tactical Trading.

Por su parte, Sebastián Toro, fundador de Arena Alfa, dijo que "el Gobierno corporativo se desbarató, sacaron a la gente técnica de la junta directiva, el presidente, Ricardo Roa, hoy está siendo investigado, y está ro-



Jhon Torres Jiménez

Director de investigaciones económicas en Native Capital Management

"Las noticias sobre posibles investigaciones al presidente de la compañía también han generado dudas adicionales, lo que inquieta sobre la calidad de su Gobierno corporativo".

www.larepublica.co Con información sobre el nuevo parque de energía renovable que entregó Ecopetrol.

deado de todo el tema sobre la campaña del gobierno, no genera confianza y en la junta directiva ya no hay gente técnica, sino activistas, entonces es una petrolera que no explora petróleo, con un pésimo manejo de gobierno corporativo".

De hecho, esto del Gobierno corporativo es algo en lo que concuerdan varios analistas. "Las noticias sobre posibles investigaciones al presidente de la compañía también han generado dudas adicionales, lo que inquieta sobre la calidad de su Gobierno corporativo", aseguró

Jhon Torres Jiménez, director de investigaciones económicas en Native Capital Management.

El analista también señaló que "las recientes decisiones sobre la gestión de su deuda, como los movimientos relacionados con bonos y la recompra de deuda, podrían afectar su calificación de riesgo" y con ello, generar incertidumbre entre los inversionistas.

En línea con esto, Yovanny **Conde**, cofundador de *Finxard*, señaló que "tal parece que es porque no logró recomprar la totalidad de los bonos 2026 que están en circulación, algo que el mercado no ve con buenos ojos".

ELIZABETH GARCÍA / KAREN VALENTINA MORA AGUILAR

BANCOS. DE \$55 BILLONES, SE DESTINARÁN \$10 BILLONES PARA LA ECONOMÍA POPULAR

Con gran el Pacto por el Microcrédito se financiará a 1,9 millones de hogares

Un mes después de que se firmara el Gran Pacto por el Crédito, el Fondo Nacional de Garantías, FNG, y las entidades agremiadas a Asomicrofinanzas acordaron que de los \$55 billones de ese acuerdo se destinarán \$10 billones para la economía popular. Con este dinero, buscarán financiar por primera vez a cerca de 1,9 millones de colombianos.

Este acuerdo busca aportar a la meta que se ha trazado el FNG de aumentar el indicador de inclusión crediticia de 35,3% a 40% en 2026, creando así mayores oportunidades para quienes no han podido acceder a un crédito formal por diversas razones. "Hoy estamos dando un gran paso en términos de inclusión social con este pacto, afianzando el progreso de los hogares y microempresarios, permitiendo

que más colombianos puedan soñar con que sus negocios crezcan", expresó Javier Cuéllar, presidente del FNG.

María Clara Hoyos Jaramillo, presidente de Asomicrofinanzas, dijo que mucha de esta población siente que el crédito está muy lejos de ellos. Lo que queremos es que todos tengan acceso.

ALEJANDRA RICO MUÑOZ